
 

 

 

SU FORMA – SUPERLATIVE 

 

• Los adjetivos de una sola sílaba forman : 

• el superlativo añadiendo el sufijo EST al adjetivo. 
 

ADJETIVO  SUPERLATIVO 

 

LONG   (THE) LONGEST 

 

 

• Si el adjetivo acaba en E, esta vocal final desaparece al añadir EST: 
 

ADJETIVO  SUPERLATIVO 

 

LARGE   (THE) LARGEST 

 

 

• Los adjetivos de una sola sílaba acabados en vocal corta, seguidos de las consonantes 
T – D – G – M – N, duplican la consonante final y añaden EST para el superlativo: 

 

ADJETIVO  SUPERLATIVO 

 

HOT   (THE) HOTTEST 

BIG    (THE) BIGGEST 

SLIM   (THE) SLIMMEST 

THIN   (THE) THINNEST 

SAD   (THE) SADDEST 

 

 

• Los adjetivos de dos sílabas acabados en Y cambian la Y por I añadiendo también EST 
para el superlativo: 

 

ADJETIVO  SUPERLATIVO 

 

EASY   (THE) EASIEST 

EARLY   (THE) EARLIEST 



 

• Los adjetivos de dos sílabas acabados en ER / OW forman el superlativo añadiendo EST: 
 

ADJETIVO  SUPERLATIVO 

 

CLEVER   (THE) CLEVEREST 

NARROW   (THE) NARROWEST 

 

 

• Todos los demás adjetivos de TRES o más sílabas, forman: 

• el superlativo con (THE) MOST + adjetivo. 
 

ADJETIVO  SUPERLATIVO 

 

DIFFICULT   (THE) MOST DIFFICULT 

CAREFUL   (THE) MOST CAREFUL 

EXPENSIVE   (THE) MOST EXPENSIVE 

 

 

• Los adjetivos terminados en ING (gerundio) forman el superlativo añadiendo EST: 
 

ADJETIVO  SUPERLATIVO 

 

BORING   (THE) MOST BORING 

 

 

• Los adjetivos terminados en ED / Participio pasado irregular forman el superlativo 
añadiendo EST: 

 

ADJETIVO  SUPERLATIVO 

 

BURNT   (THE) MOST BURNT 

EXCITED   (THE) MOTS EXCITED 

 

• Adjetivos irregulares: 
 

ADJETIVO  SUPERLATIVO 

 

GOOD   (THE) BEST 

BAD   (THE) WORST 

FAR   (THE) FARTHEST 

    (THE) FURTHEST 



 

• Los Quantifiers forman el superlativo de forma irregular: 
 

ADJETIVO  SUPERLATIVO 

 
MUCH/MANY  (THE) MOST 

LITTLE   (THE) LEAST 

 

• El superlativo de old es oldest, pero exiten también eldest cuando hablamos de miembros 
de la familia. 

My eldest sister is married – Mi hermana, la más mayor, está casada. 

 

• Utilizamos los superlativos cuando queremos decir de que manera tres o mas personas 
o cosas son diferentes. 
 

 

• A menudo utilizamos un superlativo seguido de IN – OF: 
This is the happiest day of my life! 

 Archie is the cleverest cat in the neighbourhood. 

 

 

 


